

## Mirecourt

# La commune conserve son label de Ville sportive Grand Est jusqu'en 2028

Pour les quatre années à venir, Mirecourt pourra à nouveau arborer le panneau jaune la labellisant Ville sportive Grand Est. Une cérémonie a marqué l'installation de quatre nouveaux panneaux à l'entrée de la commune, en présence de plusieurs représentants du monde sportif local et régional.

« C'est une grande fierté pour la commune », se réjouit Bruno Walter, adjoint au maire chargé des sports de Mirecourt. Ce vendredi 28 mars, c'est sous un grand soleil que l'inauguration des quatre nouveaux panneaux a eu lieu en présence de Bruno Walter, Marc Blondelle de la commission sport, Pascale Pierrot-Cracco de l'Office municipal des sports et Michel Lequeux, vice-président du Comité régional olympique et sportif (Cros) Grand Est. Depuis l'hôtel de ville, les présents ont ainsi fait le tour des infrastructures sportives de la ville, premiers acteurs du succès du jour.

« Tout le monde se réjouit de cette reconduction, c'est une récompense pour nos associations sportives », ajoute l'adjoint au sport et à la jeunesse de la municipalité. Après une première labellisation sportive entre 2020 et 2024, le précieux sésame accordé par le Cros Grand Est



Mirecourt exposera le label jusqu'en 2028. Photo Josselin Colnot

trônera jusqu'en 2028 au niveau des quatre entrées de la ville.

### Une récompense pas seulement esthétique

En dehors de la fierté d'arborer un panneau couleur or, ce label, créé en 2013, joue un rôle non négligeable dans les ambitions sportives des communes. Le Cros explique que cette récompense « met en lumière la richesse de la vie associative, la qualité des relations avec les clubs, la mise à disposition des équipements et l'animation et la promotion de l'activité physique pour tous ».

D'un point de vue plus pragmatique, et comme le précise M. Walter, le label « permet

de montrer à plus grande échelle l'ambition sportive de la Ville et de pouvoir arriver armé dans les demandes de subventions de nos associations ». Pas de chèque automatique donc, mais une certaine légitimité dans les demandes et négociations pour permettre de développer davantage les initiatives sportives des communes rurales.

Aujourd'hui, le label Ville sportive Grand Est a été attribué à 134 communes présentes dans les 10 départements de la Région Grand Est. Les Vosges ne sont pas en reste avec 11 villes arborant fièrement le panneau jaune pour les années à venir.

• Josselin Colnot